



Pressemitteilung

Scerox unterstützt die Seniorengemeinschaft Lichtenfels mit 3.000 Euro: Förderung von generationsübergreifendem Engagement

Lichtenfels, November 2024 – Die Seniorengemeinschaft Lichtenfels hat eine klare Mission: Menschen generationsübergreifend zu verbinden, gegenseitige Hilfe zu fördern und den Alltag ihrer Mitglieder zu bereichern. Um diese wichtige Arbeit zu unterstützen, überreichte Scerox eine Spende in Höhe von 3.000 Euro, die der Verein für seine Projekte und Hilfsangebote einsetzen wird.

Einblick in die Arbeit der Seniorengemeinschaft

Die Seniorengemeinschaft Lichtenfels setzt auf ein innovatives Modell der Vorsorge: Wer heute hilft, kann später selbst Unterstützung erhalten. Mitglieder leisten aktive Hilfe, um Alltagsaufgaben zu erleichtern, und können später bei Bedarf auf diese Unterstützung zurückgreifen. Kleine Dienste, die das Leben erleichtern, wie Einkäufe oder Begleitungen, werden flexibel vermittelt, sodass ältere Menschen möglichst lange in ihrer gewohnten Umgebung leben können.

Dabei liegt ein besonderer Fokus auf generationsübergreifender Zusammenarbeit: Gerade die Aufgeschlossenheit jüngerer Menschen gegenüber dem Verein bietet wertvolle Chancen, um Engagement über Altersgrenzen hinweg zu fördern. Zudem organisiert die Gemeinschaft kulturelle und soziale Veranstaltungen, die nicht nur für Abwechslung sorgen, sondern auch den Austausch und das bürgerliche Miteinander stärken.

„Wir brauchen dringend aktive, fleißige Hände, um unsere Mission weiterzuführen. Jede Unterstützung – ob in Form von Zeit, Engagement oder Spenden – hilft uns dabei, diese Werte zu leben“, erklärt Monika Faber, Vorsitzende der Seniorengemeinschaft.

Partnerschaft mit Scerox

Um diese Arbeit zu würdigen und zu stärken, lud Scerox zu Frühstück und Firmenführung ein. Frau Faber und Frau Lorenz erhielten spannende Einblicke in die Technologien und Fertigungsprozesse des Unternehmens. Der Höhepunkt des Treffens war die Übergabe der Spende von 3.000 Euro. „Die Seniorengemeinschaft leistet einen unschätzbaren Beitrag für unser gesellschaftliches Miteinander. Mit unserer Unterstützung möchten wir helfen, diese wichtigen Angebote zu sichern und weiter auszubauen“, betonte Sabrina Stumpf von der Scerox Erodieretechnik GmbH.

Engagement für die Region

Die Spende ist Teil des jährlichen sozialen Engagements von Scerox. Insgesamt fließen in diesem Jahr 17.000 Euro an gemeinnützige Organisationen in den Landkreisen Lichtenfels, Kronach und Kulmbach.

Scerox bedankt sich bei der Seniorengemeinschaft Lichtenfels für ihren Besuch und ist stolz darauf, ein Teil ihrer Mission zu sein: Menschen zu verbinden, gegenseitige Hilfe zu fördern und den Alltag ein Stück leichter zu machen.